

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Sebelum melangkah pada tahap pemenuhan prosedur dalam proses pemberian pembiayaan, nasabah terlebih dahulu harus memenuhi beberapa persyaratan. Adapun persyaratan untuk memperoleh pembiayaan ARRUM BPKB diantaranya: Calon nasabah merupakan pengusaha mikro kecil dimana usahanya telah berjalan minimal 1 tahun, memiliki kendaraan bermotor sebagai agunan pembiayaan, dan melampirkan: Fotokopi KTP pemohon sebagai kejelasan terhadap identitas nasabah, fotokopi KK dan Surat Nikah sebagai kejelasan bahwa nasabah sudah menikah/bekeluarga, menyerahkan BPKB asli sebagai barang yang akan jaminan beserta fotokopinya, fotokopi STNK, dan faktur pembelian, menyerahkan bukti pembayaran tagihan listrik, air dan rekening telepon bulan terakhir untuk mengetahui pengeluaran nasabah dan membuktikan bahwa nasabah memenuhi kewajibannya, fotokopi rekening tabungan 3 bulan terakhir (jika ada) untuk mengetahui jumlah tabungan yang dimiliki oleh nasabah, foto kendaraan dan tempat usaha sebagai bukti dokumentasi yang nanti akan disamakan pada saat melakukan survei, dan Surat Keterangan Usaha dari kelurahan/desa sebagai tanda bukti bahwa nasabah memiliki usaha.

Setelah persyaratan diatas sudah dipenuhi oleh nasabah dan nasabah sudah mengajukan berkasnya ke Pegadaian Syariah maka prosedur selanjutnya adalah proses pengecekan atau survei, apabila pembiayaan tersebut dapat diterima lanjut kepada tahap persetujuan pembiayaan dan yang terakhir adalah tahap akad dan pencairan.

2. Analisis kelayakan pemberian pembiayaan ARRUM BPKB pada Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga Banjarmasin menerapkan prinsip analisis 5C+1S yaitu: *Character* (karakter), *Capacity* (kemampuan), *Capital* (modal), *Collateral* (jaminan), *Condition of Economy* (kondisi, baik ekonomi, sosial, politik), dan Syariah. Berdasarkan hasil analisis prinsip tersebut sudah diterapkan oleh pihak Analisis Kredit Mikro dalam melakukan surveinya.

B. Saran

Adapun beberapa saran yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga Banjarmasin harus lebih berhati-hati dan lebih teliti lagi dalam menyeleksi calon nasabah yang ingin melakukan pembiayaan ARRUM BPKB dan lebih memperketat lagi analisis 5C+1S.
2. Bagi peneliti selanjutnya bisa membahas tentang analisis karakter nasabah, karena analisis karakter ini yang sangat sulit diukur dan karakter ini sangat berpengaruh terhadap adanya resiko pembiayaan bermasalah yang akan memengaruhi perkembangan perusahaan.